

ECONOMIST & JURIST



Jesús Ángel Rojo

Candidato a vicedecano del Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid

Hagamos grande de nuevo el ICAM ¡Y a luchar por la Justicia!

Ser abogado es una de las profesiones más importantes del mundo. Sobre sus espaldas recae la Justicia y el Estado de Derecho, que son la base de nuestra democracia.

Nuestros compañeros pelean por **separar lo justo de lo injusto**. Su profesión requiere de un gran esfuerzo, que solo llega a través del conocimiento y años de experiencia. El abogado es una pieza fundamental para el buen funcionamiento de la sociedad y, por ello, necesita un reconocimiento que muchas veces no tiene.

Ejercer la Abogacía supone introducirse dentro de una persona y su comportamiento. Para poder realizar esta unión espiritual con el cliente, **el abogado tiene que ser profesional, honrado** y tener unos valores por encima de lo normal.

Somos el faro que guía la libertad, la Justicia y el Estado de Derecho sobre el que se sustenta nuestra noble Nación. El respeto de los derechos y libertades de nuestros compatriotas están sujetos a la existencia de una Abogacía incorruptible e independiente. Por todo lo anterior, ahora más que **nunca necesitamos un ICAM que nos acompañe y proteja de las tormentosas aguas que amenazan nuestra profesión**. En un mundo en el que el fuerte quiere aprovecharse del débil, solo hay una delgada línea roja que lo puede evitar, y esa línea está compuesta por la Abogacía de Madrid y nuestro Ilustre Colegio.

El ICAM es una corporación autónoma que agrupa a to ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |